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Evento acontece em abril, mas os ingressos já podem ser adquiridos

FEIJOADA DA SOLIDARIEDADE REFORÇA APOIO À
SEGURANÇA DE CANELA E GRAMADO E 

À CASA VITÓRIA

COLUNA 360 GRAUS

Expectativa X Realidade 
na Administração 
Municipal de Canela
A coluna 360 Graus aborda a expectativa,
também do ponto de vista de quem tem a
premissa de fazer as coisas acontecerem.
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ESTREIA DO CURTA-METRAGEM EM  ANIMAÇÃO CANELENSE
“O ARMÁRIO INTERIOR”

Aprovado pela Miraceti Projetos Culturais na Lei Paulo Gustavo, em
edital elaborado pelo Departamento de Cultura de Canela na
modalidade de audiovisual, o curta-metragem animado “O Armário
Interior” terá sua estreia para o grande público nesta sexta-feira, 7
de março, às 19h com entrada franca.
"O roteiro foi adaptado de um conto que escrevi quando participei da
oficina de escrita criativa do programa UCS Sênior, da professora
Bel Porazza. É muito bacana ver esta história ganhar vida nas
telas", comenta Joni Neto, proponente do projeto e diretor, ao lado
de Amallia Brandolff. 
Na véspera, quinta, o filme será apresentado à turma do EJA da
Escola Santa Terezinha, em sessão fechada.
A obra tem apenas 8 minutos, mas levou cerca de 6 meses para ser
finalizado, devido à técnica de stopmotion, onde todos os
movimentos da cena são fotografados, um por um, e depois criar o
movimento em vídeo. 
A confecção dos personagens, em feltro, foi feita por Lana Rosa
Studio, com cenários de Potira Moura. A equipe técnica ainda conta
com outras 7 pessoas. O curta possui legendas e audiodescrição,
importante recurso de acessibilidade para pessoas com deficiência
visual.
 A classificação indicativa é de 10 anos e, futuramente, o filme ficará
disponível no Youtube.
Após a exibição, terá um bate-papo com 
a equipe e será feita uma visita guiada
 pela exposição dos cenários e 
bonecos utilizados na filmagem.

 CHARGE
MARTINS
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EXPEDIENTE:
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Costelão 12
horas assado

no sol,
novidade!

Data para celebrar a
força, a resiliência e a
beleza inigualável de
todas as mulheres ao

redor do mundo! 

8 DE MARÇO • DIA DA MULHER

Nossa homenagem à você que luta diariamente e
não deixa de acreditar na própria força
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DISCUSSÃO
POLÊMICA

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

Acontecerá logo mais a audiência pública que vai
debater um projeto de lei proposto pelo vereador
Joãozinho Silveira acerca da liberação da criação e
manutenção de animais de espécie equina, bovina,
caprina, muar, asinina, ovina e suína na zona urbana,
entre outras discussões relacionadas a este tema.
Aos olhos deste colunista, o projeto soa como um
retrocesso. Em pleno 2025, pensar que poderemos ter a
manutenção e o comércio de animais das espécies
citadas acima em zonas urbanas não parece ir de
encontro ao que a maioria da comunidade precisa.
Enquanto ainda buscamos um equilíbrio frente ao
crescimento desordenado de espécies como cães e
gatos, com buscas incessantes por políticas públicas de
castração, campanhas de vacinação em massa contra
zoonoses e tantas outras questões de saúde, trazer de
volta à zona urbana uma gama de animais que podem
também trazer questões sanitárias graves me parece
um contrassenso. Mesmo que o projeto estipule que “se
observem as regras de higiene” propostas pelo
município, sabemos que fiscalizar esse tipo de situação
é muito complicado, além de existirem fatores subjetivos
que podem implicar nessas questões. O debate é válido,
mas acho que, nesta causa, deveriam ser escolhidas
outras prioridades. Torço muito pelo bom senso da
maioria dos vereadores para que reflitam bastante sobre
a aprovação deste projeto como um todo.

Quem Entende Precisa Ser Escutado
Tive a oportunidade de entrevistar a empresária Any
Brocker para a Clube. Um dos assuntos da pauta foi a
falta de espaços para eventos na região, e a pergunta
foi sobre o nosso Centro de Feiras, se teria condições
de ser aproveitado caso fosse reformado. A resposta foi
imediata: “Com certeza”. Longe de mim desmerecer
alguns painelistas que tentaram condenar o Centro de
Feiras em audiências públicas no ano passado, mas
acredito muito mais em gente como uma das 100
pessoas mais influentes do turismo do país do que em
outras que tiveram celulares confiscados em operações
policiais que duraram meses na nossa cidade.

Ainda a Rota Panorâmica
Até agora, o grande pepino do governo Gilberto Cézar é
a interdição total da Rota Panorâmica. De um lado,
agricultores, moradores e empresários cobrando
urgência e soluções. Do outro, o poder público que tenta
argumentar. É uma situação extremamente delicada e
que precisa ser muito ponderada. É necessário dinheiro,
embasamento e entender a falta de paciência de uma
comunidade que espera por uma resolução. Que se
priorizem vidas, mas que se entenda que não se pode
esperar eternamente. As respostas precisam ser dadas,
e medidas e investimentos precisarão ser feitos de
forma urgente.

06 de março de 2025

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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Sala comercial com 130m²,
amplo espaço, 02 banheiros,
possibilidade de fazer um
mezanino e estacionamento
privativo. Localizada na Rua
Felisberto de Moraes, n°547,
bairro Boeira, Canela/RS.
Aluguel: R$6.000,00 + taxas. 

Apartamento com 02
dormitórios (sendo uma
suíte), banheiro social,

cozinha conjugada com área
de serviço, sala de estar
com lareira, sacada com

churrasqueira e box de
garagem para 01 carro.

Localizado na Av.Osvaldo
Aranha, n°570, Centro,

Canela/RS. Aluguel:
R$2.700,00 + taxas.

Apartamento no Centro de Canela
mobiliado, dispõe de 01 suíte, sala de
estar e jantar, cozinha conjugada com
área de serviço e sacada fechada.
Localizado na Av. Osvaldo Aranha, nº
450 – Ap 311, Canela/RS.  

      Aluguel: R$2.100,00 + taxas.

Apartamento mobiliado no Centro de
Canela. Dispõe de 01 dormitório, sala de
estar, cozinha equipada conjugada com
área de serviço, banheiro social e box
de garagem para 01 carro. Localizado
na Rua Felisberto Soares, nº 62 – Ap
304, Canela/RS. Aluguel: R$ 2.600,00 +
taxas. 

Sala comercial no Centro de Canela
com ótima localização, com vitrine de
frente para a avenida e box para 01
carro. Localizada na Rua Dom Pedro II,
nº 08 - Sala nº 04, Canela/RS. Aluguel:
R$ 3.800,00 + taxas. Desconto de R$
300,00 nos 06 primeiros meses.Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Foto: Arthur Dias/Prefeitura de Canela 06 de março de 2025

ROTA DO BEM ARRECADA 780 KG DE ALIMENTOS E DESTINA 
ÀS FAMÍLIAS CARENTES DE GRAMADO E CANELA
A 8ª Rota do Bem Bustour comemora os resultados da
solidariedade. A campanha, que encerrou no dia 28
de fevereiro, arrecadou mais de 780 quilos de
alimentos não perecíveis que serão destinados às
famílias em situação de vulnerabilidade em Gramado
e Canela, na Serra Gaúcha.
"Só temos a agradecer a todos que participaram,
ficamos muito felizes em ver a nossa comunidade
passeando com o nosso Bustour e ao mesmo tempo
ajudando a quem mais precisa através das doações.
Em breve teremos mais uma edição e queremos junto
com a comunidade passar de uma tonelada de
alimentos arrecadados", reforça Any Brocker, CEO do
Grupo Brocker.
O secretário de Assistência Social de Gramado, Ilton
Gomes, e a secretária-adjunta da Assistência Social
de Canela, Solange Aguiar, receberam os alimentos
que foram divididos igualmente pelos dois municípios.
Com a doação feita através da 8ª edição da
campanha, será possível complementar os kits de
cestas básicas distribuídos pelas assistências sociais,
as quais atendem mais de 650 famílias com alimentos,
mensalmente.

A ROTA DO BEM
Realizada ao longo do mês de fevereiro, a campanha
beneficente garantiu a quem doasse um combo de
alimentos um ticket para o passeio de Bustour. Os
donativos incluíam itens de cesta básica, como arroz,
açúcar, azeite, achocolatado, farinha de trigo,
bolacha, feijão, leite e macarrão. Participaram da
campanha moradores de Canela e Gramado, além de
Nova Petrópolis e São Francisco de Paula.

Sobre o Bustour
Conhecido pelos ônibus panorâmicos vermelhos que percorrem mais de
40 paradas nas duas cidades, o Bustour iniciou sua jornada em 2003,
quando Adriane Brocker Boeira Guimarães começou a idealizar seu
projeto. Em 2013 o Bustour ganhou as ruas da Serra Gaúcha. A
tecnologia tornou-se um dos principais diferenciais do atrativo, que
oferece um aplicativo de uso gratuito, que garante aos usuários
acompanharem em tempo real. Mais informações disponíveis estão no site
oficial: www.bustourcom.br

https://wa.me/+555499376430
http://www.bustourcom.br/
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A V Feijoada da Solidariedade está marcada para o dia 5
de abril na Casa Nuvole, em Gramado, e tem como
objetivo arrecadar recursos para fortalecer a segurança
pública de Canela e Gramado, além de beneficiar a Casa
Vitória, um importante espaço de acolhimento para
mulheres vítimas de violência doméstica em Canela.
A idealizadora e organizadora da Feijoada, Rozangela
Allves, destacou o caráter coletivo da iniciativa. “A
Feijoada da Solidariedade nasceu de um desejo genuíno
do meu coração e a razão do sucesso passa pela
oportunidade de reunir tantas pessoas em prol desta
causa. A Feijoada é das comunidades e os verdadeiros
donos são todas as pessoas de bem”, afirmou.

Reforço na segurança e acolhimento a mulheres
Desde sua primeira edição, a Feijoada da Solidariedade já
repassou R$ 290 mil para investimentos em segurança e
saúde. O evento nasceu com a proposta de contribuir com
o Hospital de Caridade de Canela, mas ao longo dos anos
passou a direcionar recursos às forças de segurança,
como a Brigada Militar e a Polícia Civil de Canela e
Gramado.
Neste ano, além do repasse para a segurança, parte dos
recursos arrecadados beneficiará a Casa Vitória. O
serviço, que funciona desde outubro de 2021, acolhe
mulheres vítimas de violência doméstica e familiar,
oferecendo atendimento humanizado e apoio para sua
reestruturação e fortalecimento.
“Estou imensamente orgulhosa e emocionada ao ver o
impacto positivo que a Feijoada da Solidariedade tem
causado em nossas comunidades, especialmente na área
da segurança pública. Desde o seu início, nosso objetivo
sempre foi unir esforços em prol do bem-estar coletivo, e
ver o resultado tangível desses esforços é
verdadeiramente gratificante”, conclui Rozangela Allves.

Evento terá dois horários para atender mais público
Para acomodar melhor o público esperado, a edição deste
ano acontecerá em dois horários distintos: das 11h30min
às 14h30min e das 15h às 18h. A Casa Nuvole será
novamente o local do evento, oferecendo um espaço
adequado para receber os participantes com conforto e
segurança.
Os ingressos custam R$ 200,00 para adultos e crianças,
com estacionamento e bebidas cobrados à parte.

FEIJOADA DA SOLIDARIEDADE REFORÇA APOIO À SEGURANÇA 
DE CANELA E GRAMADO E À CASA VITÓRIA

06 de março de 2025

O evento conta com o apoio de diversas empresas e
entidades, como Veranno Comunicação, ODB
Comunicação (Assessoria de Imprensa), Gilmar Jr -
Eventos, Casa Nuvole, Cleiton Thiele Fotografias, César
Chef, Mazzurana Gráfica, Lugano e William & Sons
Coffee Co.

SERVIÇO

V Feijoada da Solidariedade

Data: 5 de abril de 2025 (sábado)
Local: Casa Nuvole (RS-235, 31330 - Carazal,
Gramado)

Horários:
1º Horário: 11h30min às 14h30min
2º Horário: 15h às 18h
Valor: R$ 200,00 (adultos e infantil)
Estacionamento e bebidas à parte
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Na tarde desta quinta-feira, 6, o Presidente da
Câmara de Vereadores, Felipe Caputo, e os
vereadores Graziela Hoffmann, Rodrigo
Rodrigues, Lucas Dias, Roberto Danany,
Nene Abreu, Adir Denardi, Leandro Gralha,
Cano Antônio e Joãozinho Silveira receberam
o Secretário de Trânsito, Transporte e
Fiscalização, Adriel Buss, para tratar sobre a
emenda ao Projeto de Lei Ordinária (PLO)
83/2023, proposta pelo vereador Joãozinho
Silveira. 
A emenda apresentada busca alterar a
periodicidade dos veículos de 15 para até 18
anos de fabricação utilizados no transporte
escolar em Canela. De acordo com Joãozinho
Silveira, a proposta foi fundamentada em
estudos comparativos com outras cidades.
Durante a reunião, o Secretário Adriel Buss
detalhou aos parlamentares como funciona a
legislação vigente e os procedimentos de
fiscalização para veículos de transporte
escolar. 

VEREADORES SE REÚNEM COM SECRETÁRIO DE TRÂNSITO,
TRANSPORTE E FISCALIZAÇÃO PARA DISCUTIR EMENDA SOBRE
VISTORIAS NO TRANSPORTE ESCOLAR

06 de março de 2025

A explanação contribuiu para um entendimento mais aprofundado da
matéria, auxiliando na análise da proposta pelos vereadores. 
O debate reforça o compromisso da Câmara de Vereadores com a
segurança dos estudantes e a qualidade do serviço prestado no
transporte escolar de Canela. A emenda seguirá para apreciação e
deliberação no Legislativo.
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Duclerc da Silva,
do Conselho de

Cultura do RS com
o casal presidente

do bloco
carnavalesco

Quereu Bebeu,
Vanessa Bohn e

Fabiano Fagundes,
no Carnaval das
Hortênsias que

aconteceu na
Sociedade

Ipiranga, em
Gramado.

O Bloco da Velha, considerado o maior carnaval de rua da Serra Gaúcha
agitou o domingo, dia 2, atraindo mais de 60 mil foliões ao entorno da
Maesa, em Caxias do Sul sob a batuta dos criadores do projeto, Germano
Weirich e os manos Guilherme e Marion Martinato. A Batucada Brasileira
foi o tema da 13ª edição, homenageando os ritmos e os instrumentos
percussivos nacionais. Desde 2023, o evento integra o calendário oficial
de Caxias do Sul.

Gabriela Rushel Michaelsen, presidente da
Recreio Gramadense, em noite de Carnaval, no

"Recreio na Folia"

O Príncipe do
Recreio da Folia,

Fernando Saraiva,
com Rose Ramm,
Rainha Destaque

do Recreio na
Folia em

homenagem aos
60 anos do Bloco

dos Velhinhos
Transviados e

Sandra Foss,
Rainha do Recreio

na Folia 2025.

Gustavo Merolli

Carnaval de terça no Serrano!
João Rodrigues e Pietra Zanatta Santos, eleita
rainha do Carnaval 2025 do Clube Serrano, 

em Canela.

06 de março de 2025

Gustavo Merolli



8

DIGA: “NÃO!”
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Em 3º João 11, está escrito: “Amado, não
imites o que é mau, senão o que é bom.
Aquele que pratica o bem procede de Deus;
aquele que pratica o mal jamais viu a Deus”.
Se os jovens observassem este conselho
divino, não teriam tantas tristezas em suas
vidas. O que vemos hoje é uma juventude que
prefere seguir os padrões corrompidos desta
geração sem levar em conta se tais padrões
são bons ou ruins, se trarão alegrias ou
tristezas. É mais fácil seguir o que é mau e
ser considerado o máximo, a ter uma conduta
sensata e ser considerado um nada. Mas,
Deus é perfeito em Suas afirmações e Ele diz
que tudo o que plantamos, colhemos (leia em
Gálatas 6:7). É por isso que aqueles que
sabem dizer não para o que contraria os
padrões divinos serão felizes e abençoados.
Pode até ser difícil dizer não para a
perversidade do mundo, mas mais difícil é
colher os frutos dessa perversidade.

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família! 

Amado Pai Celestial, no nome do Senhor Jesus Cristo, dirijo-me a Ti novamente em oração. Glorifico-Te porque toda a
minha vitória e capacidade de andar de maneira agradável diante de Ti me foi dada pela Tua graça. Eu quero reivindicar
minha vitória, essa que Tu me deste sobre o meu inimigo, o sistema do mundo.
Eu reconheço a influência do mundo sobre a minha natureza carnal e percebo que as mentiras de satanás e o seu poder no
mundo são fortes contra mim, por isso Te peço perdão Senhor. Eu sei que não posso vencer o mundo através dos meus
próprios esforços. Eu me aproprio da vitória que Tu providenciastes. Obrigado porque em Sua humanidade, o Senhor Jesus
Cristo venceu o mundo por mim. Obrigado por Ele ter enfrentado todas as tentações em meu lugar e por tê-las vencido.
Obrigado porque Jesus Cristo morreu e derramou Seu sangue a fim de perpetuar a vitória total sobre o mundo.
Obrigado porque o sangue do Salvador Jesus me purifica nas ocasiões em que eu fracasso em vencer o mundo. Eu me
aproprio da vitória do meu Senhor e a coloco firmemente contra as seduções do mundo. Também abro o meu coração para
a vitória total do Espírito Santo sobre o mundo, eu confio no Senhor Jesus a fim de colocar em mim desejos que estejam
acima deste mundo.
Eu confio em Ti Senhor a fim de que as seduções do mundo em mim sejam apagadas, que o Senhor Deus me guarde da
falta de sinceridade. Eu não quero amar as coisas de Deus com uma parte do meu ser e as coisas do mundo com a outra.
Que o Espírito Santo faça o meu coração firme no temor do Senhor. Que Jesus Cristo me torne coeso para amar ao Senhor
Deus e servir a Ti, Senhor Deus, com toda a minha vontade, minha mente, minhas emoções, meu corpo e meu espírito.
Obrigado por toda a minha vitória. Eu me aproprio dela, agora, em nome do Senhor Jesus Cristo.

Amém.

Oração Obter vitória sobre o sistema do mundo

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a sexta, das 13h às 14h
ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1

06 de março de 2025

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 A IMPORTÂNCIA DA
MULHER NO MUNDO DOS
NEGÓCIOS

 Caro leitor, as datas comemorativas são dias
com propósito de homenagear, relembrar,
festejar ou conscientizar algum tema
importante e estamos nos aproximando do Dia
da Mulher e não podia deixar de falar sobre,
ainda mais que vivencio diariamente os
desafios de trabalhar nas finanças, área ditada
em sua grande maioria pelo universo
masculino.
  O mundo dos negócios tem mudado muito nos
últimos anos, e um dos fatores mais
importantes dessa transformação é a crescente
participação das mulheres. O Dia da Mulher nos
lembra não apenas das conquistas já
alcançadas, mas também da luta por
igualdade e reconhecimento no ambiente
corporativo e no empreendedorismo.
 Por muito tempo, as mulheres enfrentaram
barreiras para entrar e crescer no mundo dos
negócios. Seja pela falta de oportunidades ou
pelos estereótipos que limitavam seu potencial,
a jornada tem sido desafiadora. No entanto, a
história mostra que quando temos o espaço
para inovar, liderar e empreender, os resultados
são impressionantes. Empresas lideradas por
mulheres têm demonstrado maior inovação,
melhores práticas de gestão e um impacto
positivo na sociedade.
 A importância da mulher nos negócios vai
além da diversidade. Estudos comprovam que
empresas com liderança feminina tendem a ter
melhor desempenho financeiro e um ambiente
de trabalho mais equilibrado. A visão das
mulheres, muitas vezes focada em colaboração
e resolução de problemas de forma empática,
contribui para a criação de empresas mais
humanizadas e sustentáveis.
 O caminho para a igualdade ainda exige
esforço. O incentivo às mulheres no
empreendedorismo, o apoio a lideranças
femininas e a criação de um ambiente de
trabalho justo são fundamentais para garantir
que o mundo dos negócios continue evoluindo.
Celebrar o Dia da Mulher não é apenas
reconhecer as conquistas passadas, mas
também reforçar a necessidade de um futuro
mais igualitário e inclusivo.
 Que cada vez mais mulheres ocupem espaços,
inspirem outras e continuem transformando o
mundo dos negócios com competência,
criatividade e determinação! Eu estou fazendo a
minha parte e você?

06 de março de 2025

Colleagues giving a fist bump
Casualmente também estou trabalhando neste
momento em um projeto antigo e que está
saindo do forno e será lançado nos próximos
dias. Você sempre lê, ouve ou vê materiais
meus falando de gestão e educação financeira,
mas o que muitos não sabem é que além das
finanças, nas minhas formações desbravei o
universo da inovação e do empreendedorismo,
onde desenvolvi muitos projetos na área do
conhecimento, muitos desses perduram até
hoje.
E 2025 foi o ano que escolhi para me desafiar
pessoal e profissionalmente, para questionar
todas as minhas convicções e tirei literalmente
as folhas da gaveta, fechei parcerias com
profissionais que confio e admiro e vou
reinaugurar a marca após 18 anos de trabalho
em um formato e local novo.
Encontramos um espaço estratégico onde
muitas pessoas circulam diariamente e
formatamos uma infraestrutura para
profissionais que fazem atendimento ou
precisam se reunir com outras pessoas e não
tem um espaço físico para isso, seja por não ter
demanda mensal ou por custos mesmo. Então
bem no centro da cidade de Canela foi o lugar
que escolhemos para instalar nossa nova casa,
onde queremos proporcionar muito além da
infraestrutura ideal com preço justo para suas
reuniões ou atendimentos. Além de espaço,
teremos serviços de consultoria, assessoria e
treinamento para todos os empresários e suas
equipes que precisam de auxílio para seus
negócios se desenvolverem, na área de
finanças, gestão de pessoas, marketing, dentre
outros.
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SÉRIE BRONZE DE CANELA BATE RECORDE DE EQUIPES E
GANHA NOVO FORMATO PARA 2025

O Campeonato Municipal de Futsal de Canela
– Série Bronze (3ª Divisão) terá um novo
formato em 2025. O torneio, que começa no
dia 10 de março, bateu recorde de
participação, reunindo 40 equipes, um marco
para a competição.
Diante desse crescimento, o Departamento
Municipal de Esporte e Lazer (DMEL) fez
ajustes na estrutura do campeonato para
melhorar a competitividade e evitar impactos
no calendário das demais competições
municipais.
Inicialmente previsto para contar com quatro
chaves de nove equipes, o torneio agora terá
seis grupos. Essa mudança aumenta o
número de times na segunda fase, tornando a
disputa mais equilibrada.

Novo formato da competição
As 40 equipes foram divididas em seis
chaves:

Grupos A, B, C e D terão sete times cada.
Grupos E e F terão seis times cada.

Os quatro melhores de cada grupo avançam
para a próxima fase, totalizando 24. Os
primeiros colocados de cada grupo, além dos
dois melhores segundos colocados, avançam
diretamente para as oitavas de final.
Os outros 16 times classificados disputarão
uma fase pré-oitavas para definir as oito
vagas restantes.
Com essa reformulação, mais equipes
seguem vivas na competição até as fases
decisivas, aumentando o nível técnico e o
engajamento dos times.

A primeira rodada, que abre oficialmente a
competição, acontece na segunda-feira (10),
com quatro confrontos, a Folha de Canela
transmite, ao vivo, pelo seu canal do
YouTube: 
- 19h – Rio Grande X União Rancho Grande
- 20h – S.C. Canela/Santa Líria X Futibas de
Terça
- 21h – Associação Canelense X Bar do Tio
Fredo
- 22h – Projeto Gaúcho X MB Sports

Em sua terceira edição, competição conta com número inédito de 40 equipes
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A disputa segue ao longo da semana, com jogos sempre a partir das 19h:

Quarta-feira (12/03)
- Canela Automóveis X JR Futsal
- A Nata F.C. X Del Trago Futsal
- Eficaz F.C. X Âncora
- Bayer de Muleque X Casablanca

Quinta-feira (13/03)
- Unidos X Boleiros
- Projeto 25 X Peleadores
- Magnus F.C. X Provisório
- Mercenários X Portela

Sexta-feira (14/03)
- América X Resenha/Santa Catarina
- AKAF - Kikis X Jornada/ Arena
- Gigantes da Serra X Avenida Futsal
- MV Futsal X Los Amigos

O carnê completo de
jogos deve ser divulgado

nas próximas horas.
Acompanhe todas as
informações no link

oficial da competição:
Copa Fácil.

http://www.copafacil.com/2025bronzecanela
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1ª CÃOMINHADA DO
BEM ACONTECE

NESTE SÁBADO EM
CANELA

Neste sábado, dia 8, acontece a 1ª
Cãominhada do Bem de Canela. O evento
integra a programação da tradicional Feira
do Lago, que terá a sua primeira edição do
ano com diversas atrações. A Feira,
promovida pela Secretaria Municipal de
Meio Ambiente e Urbanismo, acontecerá
das 13h30 às 16h30, com doação de
composto orgânico, recolhimento de lixo
eletrônico, comercialização de produtos do
artesanato local e da agricultura familiar.
A novidade do evento será a Cãominhada,
que encerrará a programação com um
momento de integração entre tutores e pets.
O trajeto sairá da Catedral de Pedra, às 16
horas, e seguirá até o Parque do Lago. O
evento é gratuito e aberto a toda
comunidade.
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SECRETARIA DE SAÚDE DE CANELA FAZ MUTIRÃO PARA ATENDIMENTO PSICOLÓGICO
Para atender a demanda represada, nos
últimos dias os psicólogos da Secretaria
Municipal de Saúde de Canela, sob a
coordenação da psicóloga Janine Palodetti e
da assistente social Tânia Aguiar, estão
realizando um trabalho de acolhimento e
triagem para as pessoas que estão na lista
de espera do município por atendimento
psicológico. Após a triagem, os pacientes
são encaminhados para o atendimento mais
adequado à sua necessidade.
Outra ação realizada pela pasta também visa
atualizar a Relação Municipal de
Medicamentos – (Remume). Através da
coordenação do farmacêutico Braian Claus
Boff, este ano haverão nove medicamentos
novos disponíveis voltados à saúde mental e
outras especialidades.

FOTO: ARTHUR DIAS/PREFEITURA DE CANELA
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O Corpo de Bombeiros de Canela emitiu um alerta à população, nesta semana, sobre o
risco elevado de incêndios devido às altas temperaturas e à vegetação seca na região.
Com a onda de calor que atinge o Rio Grande do Sul nos últimos dias, pequenos focos
podem rapidamente se transformar em queimadas fora de controle.
“Pedimos que a comunidade evite qualquer tipo de fogo ao ar livre, pois a combinação de
calor extremo e mata seca pode resultar em incêndios de grandes proporções”, alertam os
bombeiros.
Além de danos ambientais, as queimadas podem comprometer a segurança de
moradores e animais, além de sobrecarregar o trabalho das equipes de emergência. A
recomendação é evitar queimar lixo, soltar balões, descartar bitucas de cigarro em áreas
de vegetação e redobrar a atenção com equipamentos que geram faíscas.
O Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet) já havia emitido avisos sobre a onda de calor
no estado, com temperaturas acima da média para o período. Com a baixa umidade do ar
e a vegetação seca, o risco de incêndios florestais aumenta significativamente.
A população pode acionar os Bombeiros pelo telefone 193 em caso de emergência.

BOMBEIROS ALERTAM PARA RISCO DE INCÊNDIOS
DEVIDO AO CALOR INTENSO E MATA SECA

Profissionais da Assistência Social receberam 
capacitação sobre o SUAS

Dezenas de profissionais da área da Assistência Social da
região participam do Seminário de Início de Gestão para os
municípios da Associação dos Municípios de Turismo da Serra
(Amserra), promovido pelo Governo do RS, com o apoio da
Prefeitura de Canela. O evento acontece nesta quinta-feira, dia
6, ao longo de todo o dia, na Câmara de Vereadores de Canela.
Abrindo o evento pela parte da manhã, a secretária da
Assistência, Desenvolvimento Social, Cidadania e Habitação de
Canela, Carmen Seibt, ressaltou a importância da capacitação
dos gestores para a evolução das políticas do setor. “Essas
políticas de Assistência são essenciais para o acolhimento da
população em situação de vulnerabilidade social”, declarou.
O vice-prefeito de Canela, Gilberto Tegner, prestigiou a
abertura do evento. “Nossa gestão quer priorizar a Secretaria
da Assistência Social, pois sabemos da importância do
acolhimento e desenvolvimento que realiza em prol da
comunidade”, disse.
Representando o Governo do Rio Grande do Sul, o secretário
adjunto de Desenvolvimento Social do RS, Gustavo
Segabinazzi Saldanha, também esteve presente na abertura da
capacitação. “É fundamental que os novos gestores conheçam
as normatizações das políticas de Assistência Social, para que
realizem um trabalho assistencial com excelência. Estamos
buscando aumentar os recursos neste setor, para proporcionar
melhor infraestrutura aos municípios”, ressaltou.
DO seminário “Conhecer para fortalecer o Sistema Único de
Assistência Social - SUAS” foi ministrado pelo diretor do
Departamento de Assistência Social do RS, Becchara Miranda.
O evento teve como objetivo o conhecimento e fortalecimento
do sistema.
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Dessa forma, orientando gestores, trabalhadores e
conselheiros em início de mandato para a atuação na política
de assistência social, identificando os desafios e
potencialidades, assim como definindo e compreendendo
qual é a atuação do programa para fortalecer e implementar
estratégias no âmbito da política.
Segundo a secretária Carmen, o SUAS tem como objetivo
garantir a proteção social aos cidadãos, ou seja, apoio a
indivíduos, famílias e à comunidade no enfrentamento de
suas dificuldades, por meio de serviços, benefícios,
programas e projetos. “Com um modelo de gestão
participativa, o SUAS articula os esforços e os recursos dos
municípios, estados e União para a execução e o
financiamento da Política Nacional de Assistência Social”,
exemplifica.

TEXTO E FOTO: VANESSA OSÓRIO/PREFEITURA DE CANELA

https://portaldafolha.com.br/2025/03/06/profissionais-da-assistencia-social-receberam-capacitacao-sobre-o-suas/
https://portaldafolha.com.br/2025/03/06/profissionais-da-assistencia-social-receberam-capacitacao-sobre-o-suas/
https://portaldafolha.com.br/2025/03/06/profissionais-da-assistencia-social-receberam-capacitacao-sobre-o-suas/
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GRAMADO RECEBE O MAIOR CAMPEONATO DE CROSSFIT DO SUL DO BRASIL

Nos dias 22 e 23 de março, Gramado sediará a terceira
edição do maior campeonato de Crossfit do Sul do Brasil.
O Gramado Games 2025 acontecerá no Ginásio
Poliesportivo Pedro Tissot, na Vila Olímpica, e contará
com a participação de mais de 600 atletas de diversos
estados brasileiros. A expectativa é receber mais de 6 mil
visitantes ao longo dos dois dias de competição.
Com uma estrutura completa que ocupará todo o ginásio e
áreas externas, o campeonato contará com uma arena
para as provas, área de aquecimento para os atletas,
além de um espaço de exposição para lançamentos e
produtos fitness, e opções gastronômicas.
Os competidores enfrentarão cinco provas ao longo do
evento, divididos em diferentes categorias: Scaled,
Amador, Master e RX. Além disso, atletas de elite
selecionados também terão a oportunidade de competir.
Nas provas anunciadas pela Organização, os times de
atletas terão que executar atividades que envolvem
levantamento de peso, movimentos ginásticos e exercícios
aeróbicos. 
"Nosso objetivo é oferecer um evento de alto nível tanto
para os atletas quanto para o público. A cada edição,
buscamos melhorar a estrutura e proporcionar uma
experiência ainda melhor. Neste terceiro ano, trouxemos a
Brave, uma excelente marca, para fornecer nossos
equipamentos, por exemplo", destaca o proprietário do
CrossFit Gramado e um dos idealizadores do Gramado
Games, Gustavo Tomasini. 
Com atividades acontecendo durante os dois dias inteiros,
o campeonato promete movimentar Gramado e atrair não
apenas atletas, mas também fãs da modalidade e
entusiastas do esporte. O público visitante pode acessar
gratuitamente o evento para assistir às provas. A
Organização também estará angariando doações,
portanto, sugere-se a colaboração espontânea de 1kg de
alimento não perecível. As doações arrecadadas serão
destinadas à Secretaria Municipal de Assistência Social.
"O crescimento do Crossfit no Brasil tem sido
impressionante, e eventos como esse mostram o quanto a
modalidade tem conquistado adeptos e elevado seu nível
técnico. Estamos muito empolgados para essa terceira
edição, ainda mais com tantos apoiadores e parceiros ao
nosso lado, garantindo que faremos um evento cada vez
maior e melhor", afirma Fábio Berti, também idealizador
do Gramado Games. 
O evento abre suas portas a partir das 8h30 da manhã de
sábado, dia 22, e prossegue até 19h. No domingo, dia 23,
o horário é das 8h30 às 17h. 
O Gramado Grames 2025 conta com apoio da Prefeitura
de Gramado, por meio da Secretaria de Esporte e Lazer.
Mais informações sobre o evento podem ser acessadas
nos canais de comunicação do campeonato. 
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https://u48426230.ct.sendgrid.net/ls/click?upn=u001.MJHVOVMgoG5BbQjDFrYwD0aL4T8H8VKYKLFAUh-2Fst-2FDA-2FqoIYZ6m-2F8U2pH-2FYTpfkqpaBqklpfPnbCzz9gUvAeB56lwb-2FI8ALx9CuXGA-2FdeU1C7t5NgBzsCa9rpZvGMMXN-2FQjO8NBjTvm0yNR4KTK6MHUaLIXqRCjUvcwsBY5tCA-3Dt4Yb_HxpHiHhoeM9I10C8J3u-2BvbIqXOp3yIFTaRlJ3v5GclO4jLtQzU6LV2jPWCXbCMhUECUsM2NOOhZQTr4bkubfwtpX-2BiKoiKyXN591Fasg4Gib4BEUqIwE4xmG-2BnQFf2xv71P8qB-2BOmxKCplvURxLh4sPdevAZZk6IeeH94Ik4ckDxSB22DgL-2BPKVWwhDds72ffV0U-2BCmVIOykikI4aYdMh42qKEs-2BX-2BTa3T3YvTQJy5C2WNHpCxMZShoZnpfX49RfqHSIVI1wxeMt10zneOpocWt7y8H95iRmLC9msQLWQlfur3cP6vCJIbDLYn2tIhS-2FfVy5icWpbH2DZ61GVVfb-2Byelhy7iFNpcBlTPXvR0TIFXqX6nFT0yzJNdM165IOembozzdZUtEsFkpmdz8AcIWPBdQsEDCuqEnS4rs7Jf5rR7lcNNK38QFws4W0B1Vvuf-2FgkkRdzBaTBJCnGtMiQH21Z8qaYUidSSwYQVUgnARk4gZL3QjYdkW8K3Kwtu7RyjolmKqXgA5N3n-2FsoPP5VC7aq68uOyAgbmnaCItreoWIuPfKX-2F7R7MpSipFny-2BA5mhxNwVxU8JMD1F6E8pVHz3eUM-2FeB-2FIaAvwexXaAah25KRsTQd7haYbDhD8TbgWVXzl
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360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

EXPECTATIVA X REALIDADE NA ADMINISTRAÇÃO
MUNICIPAL DE CANELA

Você já deve ter ouvido a frase “reformar é mais difícil que
construir do zero”. Ou já deve ter tido a experiência de ter
que continuar uma tarefa que alguém começou, mas de
uma maneira muito diferente que a sua.
Esse é o desafio enfrentado por quem faz parte da nova
Administração Municipal de Canela. Com quem eu falo, de
prefeito a chefe de seção, invariavelmente, as conversas
iniciam com “estamos apenas apagando incêndio”.
E eu respondo, “eu sei e sabia que seria assim”!
O prefeito pode ser novo, vice, secretários, diretores,
vereadores e demais CCs. Mas a estrutura é a mesma, de
anos. A diretora da Câmara de Vereadores, Gabriela Nunes
me disse, hoje, “as mesas dos vereadores no plenário,
estão com cupim”!
Também, pudera, são as mesmas, há mais de 30 anos.
Então, me diga, caro leitor e cara leitora: a Câmara não teria
recursos para trocar 11 mesas em 30 anos?
Ainda, conversando com o secretário de Meio Ambiente,
Carlos Frozi, sobre os problemas que se arrastam há
décadas em Canela, eu afirmei e ele concordou: “mesmo
que tivéssemos resultados diferentes nas eleições, desde
2000, o resultado, independente de quem fossem os
prefeitos, seria muito parecido com o Município que temos
hoje”.
Eu afirmo isso porque o sistema é feito para não funcionar.
O Estado, o poder público, é igual submarino, de vez em
quando até boia, mas foi feito para andar no fundo!
É muito difícil mudar a cultura de quem trabalha assim há
muitos anos, mais de 30. Mas, o pior, é que é preciso trocar
o pneu com o carro andando.
Seria muito fácil se cada prefeito que entrasse encontrasse
uma lousa em branco e fosse desenhando a cidade de
acordo com seus pensamentos e dos anseios de seu
eleitorado. Mas isso passa longe da realidade.
Claro que cada prefeito, cada secretário pensa em fazer um
grande trabalho, deixar um planejamento, realizar uma ação
que irá deixa-lo gravado nos anais da administração
municipal e na memória dos leitores. Uma utopia.
A vida da população continua. No dia 1º de janeiro, os
problemas são os mesmos do dia 31 de dezembro e a
população quer respostas rápidas, apagar o incêndio ao
mesmo tempo que constrói uma parede nova.
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Assim, aos poucos vão se frustrando as expectativas, do
contribuinte e do agente político, pois, por mais que a cidade
mereça planejamento, os focos de incêndio devem ser
apagados, prioritariamente, pois, o ótimo é inimigo do bom.
Sempre foi assim e assim será.

Caputo e o Esporte
A cada sessão, o presidente Filipe Caputo fala sobre o
esporte na Câmara de Vereadores. Na última, anunciou que
vai destinar R$ 50 mil em emendas para investir no Ginásio
Carlinhos da Vila.
Também afirmou que o prefeito Gilberto Cezar aceitou a
sugestão de usar parte do rendimento dos R$ 9mi do novo
ginásio municipal para investimento na Vila e na Celulose.
É um começo. Mesmo discordando de algumas posições do
Caputo (como a escolha do time do coração, algo que deveria
ser proibido por Lei, em Canela), é bom ter um dos edis que
tem a bandeira do esporte como prioridade.
As vezes o leitor se irrita com o tema, acreditando que tem
áreas mais importantes para investimento, mas, quando
Canela, principalmente o poder público, se conscientizar que o
esporte é o principal caminho para melhorar a saúde, a
educação e a condição social do Município, talvez
começaremos a avançar.

40 equipes na terceirona
A Série Bronze de Futsal de Canela terá 40 equipes na
disputa.
Número recorde desde que começou a ser realizada, em
2023.
Ainda tem gente que fala que é só um monte de gente
correndo atrás de uma bola.
Somente nesta Série Bronze, são cerca de 600 esportistas
envolvidos diretamente. Não vou falar de quem se envolve
indiretamente.
Imagina só se tivéssemos estrutura? Imagina!
Mas, pelo outro lado, o DMEL segue meio largado pela
Administração, como sempre. Apesar de todos os alertas,
nem um parafuso novo foi colocado no Ginásio Carlinhos da
Vila.
Gilberto Cezar e Gilberto Tegner falam em uma solução
rápida, diferente e imediata para os próximos dias. Eu sei qual
é, mas repito, não vai resolver o nosso problema de ginásio
poliesportivo em Canela.


